

#BADEN-WÜRTTEMBERG 01. Juni 2021

# Mitgliederversammlung bei DB Fahrwegdienste, NL Südwest – Betriebsgruppenvorstand neu gewählt

Ende Mai hat bei der DB Fahrwegdienste, NL Südwest, die turnus- und satzungsgemäße Mitgliederversammlung stattgefunden. Der bisherige Betriebsgruppenvorstandsvorsitzende Manuel Amberger hat die virtuelle Versammlung mit Teilnehmern aus dem gesamten südwestdeutschen Raum eröffnet und geleitet.



Bild vom 18.11.2018 – es zeigt die Betriebsgruppe der DB Fahrwegdienste im Südwesten.

Der Tätigkeitsbericht ist wohlwollend entgegengenommen worden auch wenn alle Teilnehmenden eine Versammlung in Präsenz mit Essen und Getränken bevorzugt hätten. In der Versammlung sind die bisherigen Mitglieder des

Betriebsgruppenvorstands Janine Müller, Christian Sporrer, Harald Klingel, Stephan Hiebenthal, Manuel Amberger und Dennis Erwin wieder gewählt worden.

Neu dazugekommen ist, dass nun auch Stuttgart mit Michael Straub im Vorstand vertreten ist. Im Anschluss hat dann die konstituierende Sitzung des neu gewählten Betriebsgruppenvorstands stattgefunden. Manuel ist einstimmig wieder zum Betriebsgruppenvorstandsvorsitzenden gewählt worden. Der Kollege Walter Greiner, Geschäftsstellenleiter in Karlsruhe, hat schließlich die Leistung des Vorstands gewürdigt und bedankte sich für die erfolgreiche Arbeit in den letzten 5 Jahren.